

PROJEKTE:

Projekttag und Klassenlehrerunterricht auf Jahrgangsstufenebene sollten im Rahmen der Jahresplanung festgelegt werden. Die Planung ist mit Angabe bzw. Absprache von Thema, Termin und Personaleinsatz sowie außerschulischen Aktivitäten und außerschulischem Personaleinsatz rechtzeitig der Schulleitung zur Genehmigung vorzulegen.

Für den Personaleinsatz gilt der Grundsatz, dass der Unterricht in anderen Jahrgangsstufen möglichst erteilt werden sollte und der eventuelle Vertretungsbedarf durch freiwerdende Stunden in der jeweiligen Jahrgangsstufe abgedeckt werden kann. Der individuelle Unterrichtseinsatz im Projekt sollte möglichst der ansonsten anfallenden Unterrichtsverpflichtung entsprechen, soweit nicht die Projektlehrenden aus pädagogischen Gründen (z.B. bei Doppelbesetzung von Stunden) eine höhere Unterrichtsverpflichtung von sich aus akzeptieren.